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	د. تيسير بن سعد بن راشد أبو حيمد
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	أستاذ مساعد\كلية التربية\ قسم الثقافة الإسلامية
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	تاريخ الميلاد: 1388هـ.
مكان الميلاد: الرياض.
كلية التخرج: كلية التربية (دراسات إسلامية\تفسير وحديث لمرحلتي البكلوريوس والماجستيرمابين عام 1406هـ وحتى نهاية عام 1418هـ \  وكلية الدعوة وأصول الدين لمرحلة الدكتوراه من عام 1418هـ وحتى عام 1422هـ).
جامعة التخرج:جامعة الملك سعود  لمرحلتي البكلوريوس والماجستير ، وجامعة أم القرى بمكة المكرمة\كلية الدعوة وأصول الدين ؛ لمرحلة الدكتوراه.

 التخصص العام:الكتاب والسنة.
التخصص الدقيق:الحديث وعلومه.

المشاركات والخبرات العلمية:
(1)العمل بوزارة التربية والتعليم مدرسًا لمدة سنتين ونصف، ابتداءً من عام 1410-1411 وحتى 1413هـ.
(2) العمل معيدًا بجامعة الملك سعود – كلية التربية- قسم الدراسات الإسلامية من عام 1413هـ وحتى 1418هـ، ثم محاضراً من عام 1418هـ وحتى 1422هـً، ثم أستاذًا مساعدًا من عام 1422هـ حتى الآن  م.
(3) عضو لجنة تحكيم مسابقة الحديث النبوي –   للأسبوع الثقافي الخامس لدول مجلس التعاون.
(4) عضو منظم لفعاليات ندوة "نحو تربية أفضل لأطفالنا" بمركز الأمير سلمان ، والمقدمة من كلية التربية.
(5) عضو الجمعية العلمية للسنة النبوية.

      (6 ) مقرر أسبوع الجامعة والمجتمع الخامس بكلية التربية لعام 1424-1425هـ وغير ذلك.
       (7 ) عضو لجنة تأليف متطلبات الإعداد العام (سلم) بالجامعة.

       (( 8 العمل بصفة متعاون مع وزارة الثقافة والإعلام في مجال الإشراف على البرامج الإذاعية بإذاعة القرآن الكريم وإذاعة الرياض ، مع تقديم بعض البرامج الإذاعية .
      (9) عضو الفريق العلمي لكرسي المهندس عبد المحسن الدريس للسيرة النبوية ودراساتها المعاصرة

  النتاج العلمي:
(1)تحقيق كتاب الفوائد المنتقاة عن الشيوخ العوالي، لأبي الحسن علي بن عمر الحربي (ت386هـ) –دراسة وتحقيق-. "رسالة ماجستير" ، طبعت في كتاب من إصدار دار الوطن. 
(2) كتاب "التاريخ الأوسط" للإمام البخاري –دراسة وتحقيق- من الجزء الأول إلى بداية الجزء الرابع. "رسالة دكتوراه" تحت الطبع.
(3) النظام السياسي في الإسلام(بالاشتراك مع مجموعة من أعضاء هيئة التدريس بكلية التربية \ قسم الثقافة الإسلامية )  \ وهذا الكتاب هوالمرجع الأساس للمتطلب الرابع من متطلبات الإعداد العام بالجامعة (104سلم ).
(4) مقالات وأبحاث وردود منشورة في الصحف العامة وبعض مواقع الإنترنت وهي موجودة عبر الروابط أسفل الصفحة .
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	الفوائد المنتقاة عن الشيوخ العوالي [رسالة ماجستير]
التاريخ الأوسط (من الجزء الأول إلى بداية الجزء الرابع) [رسالة دكتوراه
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C.V 

Dr. Tayseer Saad Rashid Abu Haimed

Associate lecturer at the College of Education/ Islamic Culture Division

Birth Date: 1388

Birth Place: 

Riyadh

Graduation: 
College of Education (Islamic studies/Interpretation and Hadith for both Bachelor and Masters degrees 1406H to the end of 1418H, and College of Call and Religion Origins for the Doctorate from 1418H to 1422H)

University: King Saud University for the Bachelor and Master’s Degrees, and Umm Al-Qora University in Holy Makkah, College of Call and Religion Origins for the Doctorate.

Specialization:

Holy Book and Sunnah

Major:


Hadith and its sciences

Participations and work experience:

(1) Worked at the Ministry of Education as teacher for two and a half years starting 1410-1411H till 1413H.

(2) Worked as Assistant Lecturer at  King Saud University-College of Education, Islamic Studies division from 1413H till 1418H ,then lecturer from 1418H till 1422H, then associate professor from 1422H till now.

(3) Member of the Arbitration Committee for the Prophetic Hadith Contest, fifth cultural week for GCC Countries.

(4) Organizing member for the activities of “Toward Better Education for our Children” Symposium at Prince Salman Center, offered by the College of education>

(5) Member of the scientific Committee of the Prophetic Sunnah.

(6) Reporter of the Fifth University Week and Society of the College of Education for year 1412-1425H, and others.

(7) Member of Committee of preparing the university year requirements in the University.

(8) Worked as part timer with the Ministry of Culture and Information in the field of supervision non radio programs for both Holy Quran Radio and Riyadh Radio, and presenting some programs.

Scientific Production:

(1) Review of the Book (Al-fawaed Al-Muntaqah an Al-Shiokh Al-Awali) for Abi Al-Hasan Ali bin Omer Al-Harbi (d.386H), study and review, “Masters Dissertation”, published by Dar Alwatan.

(2) Review of (Medium History” Book for Imam Al-Bukhari, study and review from part one to part four “Doctorate Dissertation” under publication.

(3) Political System in Islam (co-author with a group of faculty of College of Education/Islamic Culture Division) and this is the basic reference for fourth preparation requirements for the university year (104ISL)

(4) Articles, researches and published commentary in some public newspapers and internet sites.

Email Address:
taiser@ksu.edu.sa

Address:

College of Education/Islamic Culture Division, P.O. Box 2458 Riyadh 11451, office number 201/2 telephone: 01 4674740.

http://www.hadiith.net/montada/showthread.php?t=172هذا رابط لموقع منتدى صناعة الحديث والمشاركات الموجودة فيه باسم الدكتور تيسير بن سعد أبوحيمد : في منتدى المشاريع العلمية بعنوان ( التعليقات البازية على الجزء الأول من زاد المعاد لابن قيم الجوزيه ) وبلغ عدد الزيارات أكثر من 2203
*http://www.islamtoday.net/يوجد على هذا الرابط    وعلى منتدى الملتقى العلمي (صفحات شخصية ) استعراض للسيرة الذاتية للدكتور تيسير أبوحيمد وإنتاجه العلمي ونبذة مختصرة عن هذا الإنتاج وبعض المشاركات.

*نبذة عن تحقيقي لكتاب التاريخ الأوسط للإمام البخاري :

رسالة دكتوراه.  عبر هذا الرابط
 http://www.islamtoday.net/questions/...cfm?Res_ID=115
*رابط ملتقى أهل الحديث : www.ahlalhdeeth.com/vb/index.php - 45kوفيه عدة مشاركات علمية منوعة وتخصصية في مجال الحديث وعلومه وفي المسائل المعاصرة .
· رابط موقع الألوكة: http://www.alukah.net/ويوجد في هذا الموقع صفحة خاصة بالدكتور تيسير أبوحيمد وفيها بعض مقالاته ومشاركاته
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